

La cuarta pared, mañana en la Espol

La carrera de Turismo de la Espol presentará mañana, a las 11h30, la primera temporada de 'La cuarta pared', un espacio para pensar distinto, con la colaboración del Movimiento Filosófico 'Guayaquil Libre y Fraternal' y el Club de Eventos Suitcase.

El evento se realizará en los exteriores del Decanato de la Facultad de Ingeniería Marítima, Ciencias Biológicas, Oceánicas y Recursos

Naturales (Fimcbor). En el lugar, la Orquesta de la Cámara del colegio República de Francia ofrecerá un concierto con el tema 'La industria musical de Guayaquil: origen y destino'.

Entre los invitados al evento figuran Arturo Sevilla, músico y director de la orquesta; y Roberto Bernous, músico compositor. Además de los moderadores de la actividad: Daniel Darquea y Emilio Bernous. (1)